

Revilla denuncia la “tropelía” que supone la supresión de la parada del Alvia en Reinosa y exige a Diego que “defienda” los intereses de los cántabros

El líder regionalista participará en las movilizaciones convocadas en Campoo

Santander, 11 de abril de 2015

El secretario general del PRC y candidato a la Presidencia de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha denunciado hoy la “tropelía” que supone la supresión de la parada del Tren Alvia en Reinosa y ha exigido a Ignacio Diego que “defienda” los intereses de los cántabros frente al “ataque” del Gobierno nacional.

Revilla ha apuntado que Cantabria lleva sufriendo cuatro años de abandono y de discriminación del Ejecutivo de Mariano Rajoy en los que “hemos sido los grandes olvidados como consecuencia del sometimiento de Diego a su jefe, y estos son los resultados”.

En su opinión, es “impresentable e inaceptable” que se pretendan reducir los tiempos de viaje a Madrid quitando paradas y servicios, cuando se debe impulsar que Cantabria cuente con las infraestructuras de un Tren de Alta Velocidad, como el resto de Comunidades Autónomas. “Es un nuevo engaño”, ha incidido.

Por ello, el líder regionalista ha exigido al presidente regional a que “luche” y “defienda” los intereses de los cántabros y deje de ser “el mayor pelota del jefe” porque están “en juego el futuro y el desarrollo de nuestra Comunidad Autónoma”.

En este sentido, ha subrayado que Cantabria no sólo no aparece en los planes de futuro del Tren de Alta Velocidad, sino que ahora también “nos reducen y eliminan los mínimos servicios que debemos tener garantizados”.

A su juicio, se trata de una nueva discriminación que el Ejecutivo de Rajoy realiza a los cántabros sin que el Gobierno regional se oponga, por lo que ha lamentado que los cántabros “sufran” las consecuencias de tener como presidente “al mayor inútil” de la historia de la región y que ello coincida con el momento en el que debería tener uno “reivindicativo”.

Al respecto, ha señalado que no se trata de “hacer las gestiones oportunas”, ya que, en su opinión, no deberían haber permitido que se produjera esta supresión. “Mienten y engañan a los cántabros todos los días, sin ningún pudor, con el único fin de tapar la peor gestión de un Gobierno de Cantabria incapaz de dar solución a ninguno de los problemas que se presentan”, ha subrayado.

Por último, ha anunciado que acudirá a las movilizaciones que se convoquen en la comarca campurriana para defender un servicio que debe estar garantizado por el Gobierno de Cantabria y el Gobierno nacional.